

Anastasio López Ramírez

DOCE MESES DE GOBIERNO SOCIALISTA EN LA DIPUTACION

Cuando me preguntaban ¿qué va a hacer un gobierno socialista en la Diputación? contestaba que la Diputación despierte, funcione y actúe con estilo propio y personalizado.

En esta contestación se recoge la esencia de la acción de gobierno de la Diputación, se ha conseguido transformar la acción de la Corporación Provincial hacia el progreso y hacia la modernización, se ha conseguido una Institución transparente y accesible a todos los ciudadanos de la provincia, se han alcanzado en buen grado niveles de igualdad, de reparto, de justicia y de libertad.

La orientación y la impronta socialista han comenzado en las estructuras de funcionamiento de la Administración, en base a cuatro coordenadas fundamentales como son el área de salud y bienestar social, la cultura, la juventud, los planes provinciales de obras y servicios y el asesoramiento municipal, lo que nos ha conducido a conformar una Diputación viva y dinámica generadora de servicios para todos los hombres y mujeres de nuestra provincia.

En este primer año nuestra actuación ha ido pivotando cada día en relación con las exigencias populares que se perciben con el condicionante que siempre se tiene desde el Gobierno con los instrumentos reales con los que contamos, tampoco podemos olvidar la preocupación existente en cierto sector de nuestro pueblo al lograr los socialistas la responsabilidad del gobierno provincial, me estoy refiriendo a los que pregonaban el caos, nosotros que admitimos por



*Anastasio López Ramírez
Portavoz P.S.O.E.*

igual adhesiones que disidencias, hemos demostrado con trabajo constante, diario, serio y rigurosos, durante estos 365 días que tenemos capacidad para gestionar esta Institución.

No podían faltar en estas reflexiones la referencia a la oposición política que hemos tenido durante el tiempo transcurrido, bajo mi punto de vista y con el respeto profundo que me merece, tengo que manifestar que la oposición ha evidenciado una muy pequeña capacidad de alternativa en su actuación crítica, sistemáticamente ha sustituido la razón de la discrepancia por la descalificación generalizada, adoptando actitudes dramáticas que a mi juicio en nada benefician a nuestra Institución provincial.

Se han hecho muchas cosas en este tiempo, como botón de muestra cabe destacar la dinamización de nuestro hospital provincial, la creación de una formidable área de cultura, semillero de todo tipo de actividades, tratamiento más intenso y cualificado de los servicios sociales -infancia, juventud, tercera edad, minusválidos-, puesta en marcha de los servicios Psiquiátricos provinciales -psiquiatría comunitaria-, fuerte incremento en la ejecución de obras y servicios en todos los pueblos de la provincia, y podríamos continuar detallando más aspectos, pero este no es el momento ni el lugar de hacerlo, en las páginas siguientes se dará cumplida información de todo lo realizado.

Por último, quisiera agradecer a todos los ciudadanos el respaldo y confianza que prestan al PSOE y al gobierno de la Diputación, que es el gobierno de todos los ciudadanos, desde aquí quiero que sepan que no vamos a escatimar ni un solo esfuerzo para que las ilusiones que compartimos se hagan realidad, que pese a los errores que hayamos podido cometer y que aún puedan producirse no vamos a desfallecer en la línea de actuación de progreso que nos hemos impuesto, estando absolutamente convencidos de que si seguimos colaborando como provincia civilizada y respetuosa en la misma medida que lo hemos hecho en este año, el futuro responderá a esos dos grandes principios amparadores, que en nuestros 20.000 kilómetros cuadrados no se han dado en otros tiempos, de modernidad y progreso.